FICHAS INSTITUCIONALES

INSTITUCION	TRABAJO DE LA INSTITUCION	LUGARES DE TRABAJO DE LA INSTITUCION	DESCOLONIZACIÒN
Marie Estopes International- Bolivia http://wwwderechoshumanosbolivia.org/afiliada. (no existe) BASTA DE LENCIA SEXUAL	Misión Asegurar el acceso a servicios de salud sexual y reproductiva integrales y de calidad y promover el ejercicio pleno de los derechos sexuales y derechos reproductivos. Visión La población boliviana tiene la capacidad y las condiciones para satisfacer todas sus necesidades de salud sexual y reproductiva	Santa Cruz - la ramada Sucre Cochabamba La paz	Genera temas de discusión de salud y reproducción sexual a través de las actividades de información, orientación — educación y comunicación a la comunidad, sobre todo en desventaja social, para que puedan conocer sus derechos sexuales y reproductivos y ejercerlos; así como información, sensibilización e incidencia con tomadores de decisiones y proveedores de servicios, para que puedan conocer la normativa nacional, insistir en que se cumpla y, finalmente intentar influenciar para que las políticas de salud contemplen los derechos sexuales y reproductivos, desde una perspectiva socio-cultural

Ministerio de culturas

http://mincultura.gov.col?.id categoría=7222



Misión Formular y poner en política marcha la cultural, liderar el SNC y fomentar la creación, preservación, valoración y acceso a las diversas manifestaciones culturales, para contribuir a la calidad de vida y a la convivencia los de colombianos.

Visión En el 2012, a través del liderazgo efectivo del SNC, el Ministerio de cultura logrará: El reconocimiento de la cultura y del deporte pilares como fundamentales del desarrollo económico y social del país. La consolidación de una

Lugares de trabajo

departamentos Los de como:

Artes

Patrimonio

Cinematografía

Comunicaciones

Poblaciones

Fomento Regional

Cooperación

Relación del de tema descolonización

Bolivia.se ocupa de temas Ministerio de Culturas, en el contexto del proceso de cambio social-político y con la reciente aprobación de la Nueva Constitución Política del Estado Plurinacional de Bolivia, busca generar espacios de discusión teórica, práctica académica y política para superar supremacía de las diversas manifestaciones culturales, con el objetivo de abrir nuevos paradigmas en los procesos de descolonización del conocimiento científico.

> Explicó que el Viceministro de Descolonización debe que ser el principal abogado de quienes fueron víctimas de maltrato, racismo y discriminación



	ciudadanía democrática cultural. La promoción y la difusión de las diversas manifestaciones culturales a nivel nacional e internacional.		
O. PACIELO INSTITUCIONES ROMANAS EN LA INDEPENDENCIA DEL PARAGUAY http://www.emancipacion.org /descargas/paraguay.pdf (no existe)	en el país de Paraguay	Existe en el país de Paraguay y también se puede ubicar en si link o pagina web	La descolonización de cada país que después de que se dio la independencia cada uno de los patriotas del país regresaba, a pesar de la migración que se dio por las opresiones de los monarcas.
Ministerio De Culturas	<u>Misión</u>	Trabaja en todos los ministerios del país, quiere decir en los 9	El Vice ministerio de Descolonización fue creado a
Revolución Democrática	Se tiene políticas, planes		partir del Decreto Supremo Nº
Cultural	y programas culturales inclusivos, participativos		29894 de fecha 7 de febrero de 2009, como parte del Ministerio
http://www.minculturas.gob.bo/index.	y transparentes,		de Culturas, con el objetivo de
php?Itemid=&id=845&option (no existe)	recuperando los saberes usos y tradiciones de los		desarrollar e implementar políticas de gestión pública
=com_content&task=view (no existe)	pueblos indígena, originario, campesinos,		plurinacional que fomenten la participación intercultural y la

comunidades
interculturales y afro
bolivianos, promoviendo
las expresiones artísticas
con identidad cultural
descolonizada;
protegiendo, conservando
y potenciando el
patrimonio cultural.

Visión

El Ministerio de Culturas responsable fortalecer la construcción de Estado un Plurinacional Descolonizado. con identidad basada en principios, espiritualidades, saberes, usos y costumbres del patrimonio cultural, tangible e intangible, estableciendo soberanía en el marco del Vivir Bien.

convivencia armónica de los pueblos para coadyuvar en la erradicación del racismo y la intolerancia.

En su corto tiempo de creación, ha iniciado el proceso de deconstrucción del sistema colonial a través de una lucha frontal contra el racismo, la revalorización de la identidad de nuestros pueblos originarios y el planeamiento de políticas transversales de cambios en la administración pública.

	Im 1 :	<u> </u>	
Independencia y acceso a la justicia en América latina	3	La existencia de un sistema de	
http://www.apdh-	judiciales donde se habla	•	
		condición esencial de un Estado	
argentina.org.ar/piajal/seminarios.htm	•	de derecho, sin embargo son	
	descolonización	numerosas las presiones,	
		amenazas y agresiones contra	
		los profesionales del derecho	
		que limitan su independencia y	
		el libre ejercicio de sus labores,	
		y conducen a una denegación de	
		justicia que hace dudosa la	
		credibilidad de los procesos	
		judiciales.	
		Por otra parte, el derecho de	
		acceso a la justicia en su doble	
		dimensión; como derecho	
		humano fundamental y como	
		medio que permite el	
		restablecimiento del ejercicio de	
		aquellos derechos desconocidos	
		o quebrantados, debe ser	
		garantizado por los Estados,	
		quienes tienen la obligación	
		positiva de remover los vastos	
		factores sociales, económicos,	
		culturales y/o funcionales, que	
		•	
		obstaculizan el ejercicio de este derecho.	
		derectio.	
		En este contente	
		En este contexto se enmarca el	
		presente proyecto sobre	

	necesidad de mostrar el nuevo estilo de hacer comunicación Online. Con eabolivia.com usted tendrá, información diaria	SE ENCUENTRA UBICADO	Pablo Groux, ministro de Culturas La Paz, 30 nov Al rendir cuentas a la sociedad y las
NOTICIAS BOLIVIANAS	Somos una empresa joven con más 3 años de presencia en la red Internet que nace a la		Gobierno construye la descolonización de la 🖨 🖃 administración pública
LA PRENSA PERIODICO INTERACTIVO http://www.laprensa.com.bo/noticias/01-08- 09/noticias.php?nota=01_08_09_edit1.php	Se encarga de informar temas que ocurren en nuestro país y también se publican polémicos o discusiones de los mismos temas		Lo real es que toda ampliación de los cultivos de coca sólo beneficiará al narcotráfico, el cual tendrá a disposición mayor cantidad de materia prima y a precio mucho más bajo
		Independencia y Acceso a la Justicia en América Latina. Esta iniciativa surgió a principios de 2008 en el seno de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), y con la colaboración del Relator Especial de Naciones Unidas sobre Independencia de Jueces y Abogados, Sr. Leandro Despouy	

http://www.eabolivia.com/politica/2584-gobiernoconstruye-la-descolonizacion-de-la-administracionpublica.html



ciudad, de Bolivia y el LA PAZ Mundo, podrá publicar anuncios sus gratuitamente. Foros dedicados, blogs, encuestas y videos de carácter noticioso.

Nuestra visión es progresista por eso queremos que usted forme parte de nuestra empresa y sea el mas beneficiado con nuestros servicios, porque somos gente como usted que alguna vez necesitó un punto encuentro en la web.

¿Porque el nombre de nuestra web? "EA" son las iníciales de nuestra ciudad El Alto y Bolivia nuestro país, de ahí nace la idea de eabolivia

prioridad Nuestra brindarle cada vez mejor los servicios, que le

disponible de nuestra EN EL DEPARTAMENTO DE

instituciones, el Ministerio de Culturas destacó entre las tareas realizadas en la actual gestión la construcción de la descolonización de la administración pública.

El ministro del área, Pablo Groux, manifestó que "para la descolonización de administración pública realizaron seminarios de la construcción teórica de descolonización en la administración pública, se diagnosticó el grado de colonización la en administración pública".

Agregó que igualmente se determinó el grado inclusión de los conocimientos v saberes de las naciones indígenas, se creó los principios del nuevo servidor público plurinacional, además de diseñarse un programa de capacitación en descolonización para servidores dependientes del

ofrecemos,	Estado.
implementando las	
nuevas tecnologías en	Groux manifestó que fueron
nuestras herramientas	implementadas políticas
web.	públicas de descolonización
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	en la administración pública
	como fue el caso Banco
	Central de Bolivia (BCB).
	Central de Bolivia (BCB).
	Se integró a 13 museos de
	Bolivia al Museo Virtual de
	Latinoamérica, se brindó tres
	seminarios sobre servicios
	públicos culturales y gestión
	de patrimonio, al igual que se
	participó en la elaboración del
	anteproyecto de Ley del
	Sistema de Bibliotecas y se
	entregó 2.180 libros a
	bibliotecas a nivel nacional.
	El 2 de agosto se realizó un
	encuentro que se denominó
	"Del día del Indio al Día de la
	Interculturalidad" y se
	capacitó a funcionarios del
	Ministerio de Culturas con un
	curso piloto de aimara y
	quechua.
	Lag galaguias aventas
	Los coloquios, eventos y

	T		
			talleres y cinco actividades
			masivas que se realizaron por
			varios lugares de Bolivia
			sensibilizaron a la población
			en el tema de racismo y
			discriminación, además de
			celebrar el Primer Foro
			Nacional para diagnosticar el
			racismo y la discriminación en
			el Estado Plurinacional de
			Bolivia.
			Estas fueron las actividades
			que realizó en su primer año el
			Ministerio de Culturas y que
			al año planea ampliar con el
			apoyo de los consejos con el
			fin de descentralizar la cultura
			con proyectos para toda
			Bolivia.(ABI)
ANF	¿Quiénes Somos?	SE ENCUENTRA UBICADO	
AGENCIA DE NOTICIAS FIDES	DEL PAPEL	EN EL DEPARTAMENTO DE	<u>AUTOESTIMA</u>
AGENCIA DE NOTICIAS FIDES	CARBÓNICO A	LA PAZ	¿Es o no es verdad?
http://www.noticiasfides.com/node/479650	LA INTERNET		DESCOLONIZACIÓN Y
	LA INTERNET		AUTOESTIMA
			Por José Gramunt de
	LA AGENCIA DE		Moragas, S.J
	NOTICIAS FIDES		El viceministro de
	(ANF) nació en La		El vicenimisuo de

Paz (Bolivia), el 5 de agosto de 1963, bajo la dirección del P. José Gramunt de Moragas, S.J. Al principio funcionó como parte del departamento informativo de Fides, Radio compartiendo recursos humanos y tecnológicos. ANF fue la primera en Bolivia que incursionó en la distribución de noticias nacionales a medios los de comunicación del país.

La situación tecnológica de ANF era precaria cuando se fundó pero fue creciendo en su propósito de servir al bien común de

Descolonización Roberto Choque, fiel a su oficio y al mandato de la nueva Constitución del Estado plurinacional, manifestó propósitos sus de descolonizar Bolivia. Una de las tareas fundamentales alcanzar para este propósito -afirmó el viceministro-consiste en recuperar la autoestima y la propia identidad. Bellas palabras, sólo que para cumplirlas se requerirían de una o dos generaciones, según el cálculo del propio experto en la materia. ¡Muy tarde me lo fiáis! Porque en ese tiempo las cosas habrán cambiado, tal y como están cambiando actualmente. a una velocidad no vista anteriormente. Piensa el viceministro que en 20 ó 30 años logrará cambiar lo que costó 500 años construirse.

Si, como afirma al

Bolivia. El respeto y la defensa firme de los valores: verdad, institucionalidad democrática y responsabilidad informativa, han marcado desde un inicio el trabajo de la Agencia.

La agencia ANF es entidad una independiente sin fines de lucro de propiedad de la Compañía de Jesús. Se sostiene exclusivamente con la venta de sus servicios y opera sin apoyo del Gobierno, de grupos económicos ni políticos.

Los primeros productos

viceministro, una parte de descolonización recuperar la autoestima del país colonizado. Y en qué consiste la autoestima: Es la disposición del ánimo que nos hace comprender las cualidades reales que uno posee, sin desmesurar sus límites. Contrario a la autoestima, autobombo que consiste en imaginar y sobrestimar cualidades muy escasas o incluso inexistentes. La autoestima es una actitud prudente, moderada con la que da gusto trabajar. El autobombo es una de deformaciones tantas ridículas que producen rechazo.

Sobre esta base, habría que pensar en un cambio sustancial en muchos usos y costumbres profundamente arraigados. Pongamos por ejemplo el hábito de extender a toda hora la mano limosnera

informativos de la Agencia fueron reproducidos sobre carbónico. papel después, Poco llegaron los ruidosos teletipos la hasta que electrónica se adueñó de todo el sistema de comunicación para dar paso a la Internet que abre la posibilidad de que miles de personas vean los reportes de ANF en varias partes del mundo.

Actualmente, en Bolivia, los suscriptores de ANF superan el medio centenar, entre los que se cuentan todos los periódicos de circulación nacional, además de

para que otros vengan a sacar de apuros al país, y sustituirlo por la tan digna y preciada autoestima, es decir, trabajar con las riquezas que Dios prodigó a este país, empezando por la promoción del valioso capital humano sobre la base de una educación de calidad en todos los ciclos, antes de que los mejores migren a otros horizontes en busca de mejor suerte.

Pero, se da el caso de que ni las propias autoridades encargadas de descolonizar Bolivia, han sido capaces de elaborar el presupuesto que se necesitaría, tan sólo para la investigación de tan ambicioso proyecto. ¿Cómo, entonces, van a ser capaces de llevarlo a cabo? Otra de las curiosidades que lei recientemente fue la idea de un teórico "descolonizador", quien remarcaba la paradoja de que para tratar de la varias cadenas de radio y televisión. Asimismo, instituciones públicas, privadas y varias embajadas disponen de los servicios informativos on line de la Agencia.

descolonización de América Latina tenía que hacerlo en la lengua de los colonizadores españoles.

Más chocante todavía resulta, según el viceministro, el que de programa descolonización necesitaría financiación de alguno de los países calificados de colonizadores, muy en especial, España. Me permito recordar que España ayudó a financiar el Fondo Indígena, cosa que algunos países a los que estaba destinado ese dinero, no aportaron ni la cuota que les correspondía. A este paso ¿cuántas generaciones tendrán que esperar su propia descolonización? Otra vez la mano tendida esperando más de la ayuda ajena que propio del esfuerzo tesonero, honrado y eficaz. ¿Es ésta la autoestima que todos deberíamos descubrir

AMAZONIA BOLIVIANA	Somos una Institución	Contactos:	y ejercitar? Responderé, aplicando al caso que estoy tratando, con un conocido trabalenguas que decía: "Bolivia sigue colonizada. El descolonizador que la descolonizare, buen descolonizador será". Defensa de los Pueblos
AWAZONIA BOLIVIANA	cuyo objetivo es	Contactos:	Indígenas Aislados en Bolivia
http://www.amazonia.bo/amazonia_bo.php?id_	promocionar la		Pablo Cingolani
contenido=82&opcion=detalle_noticia	Amazonía de Bolivia en		
contenido-62&opcion-detane_noticia	sus aspectos culturales,	Riberalta: Tel. 591-3-8523676	El mito racista y positivista del
		La Paz: Tel. 591-2-2141015	indio como estorbo del progreso
	informativos y turísticos.		justificó la necesidad del genocidio ocurrido en la
	E-4:4: 1:44-	E-mail:	Amazonía como la plataforma
		webamazonia@bolivia.com	sobre la cual se cimentó la
	y desarrollado por "Amazonia Norte S.R.L."	Dirección:	economía cauchera; el proceso
		Wigberto Rivero Pinto.	no ha sido estudiado como se
	comunicaciones que tiene	_	merece, siendo evidente la
	su sede principal en la	Gerente General:	carencia de fuentes, ante todo
	ciudad de Riberalta Beni.	Erika Mertens Nuñez Vela	porque no hubo interés en dejar
			pruebas de tan siniestra y poco
		Administración:	gloriosa tarea.
		Miriam de Jiménez	Si no hubiera indígenas, habría
			que inventarlos.
			Bartomeu Melià

	Capitalismo y genocidio
	Cupitunismo y genociaio
	La Amazonía es la selva más
	vasta del planeta y su
	biodiversidad fascinó siempre
	recién llegado. Las
	descripciones sobre la floresta
	abundan y algunas pueden
	parecer extraídas de las página
	de una novela:
	La selva produce todo lo que e
	necesario a la vida del hombre.
	madera y leña, resinas y gomas
	frutos y aceites; puede vestirlo
	y alimentarlos, dándole hilo
	para sus redes, arcos para la
	caza, canoas y remos para
	cruzar los ríos; de los brazos
	torcidos de los grandes árboles
	cuelgan las orquídeas; las
	lianas, entrelazándose sobre lo
	troncos, forman un tapiz vivo
	en cuyo centro se aloja el
	animal; los contornos de las
	hojas son de gran variedad,
	singulares y hasta extravagante
	los parásitos vegetales, los
	musgos y los líquenes,
	deslumbrantes las flores que se

	descubren por el medio del
	ramaje de un verde cambiante y
	siempre vivo, cuyos tonos se
	combinan o matizan a la luz de
	una atmósfera siempre saturada
	de leves vapores. El horizonte
	observado desde una altura
	cortada por el río, se prolonga
	hasta lo infinito, perdiéndose en
	el azul ceniciento del cielo, y en
	el corazón del bosque reina una
	mezcla singular de silencio y de
	rumores, que tiene algo de
	misteriosa solemnidad. (1)
	Por otra parte, desde que es
	conocida la adaptación de la
	raza blanca al suelo americano,
	está planteado el problema por
	el cual la naturaleza, obligando
	al hombre a la selección,
	condena a las razas inferiores a
	desaparecer del campo que
	fecunda el trabajo () Contra
	las filantrópicas opiniones de
	Las Casas, manifiestan los
	hechos la incapacidad del indio
	para el motu propio [sic] que
	por el camino de una
	esclavización necesaria, lo lleva
	a una extinción fatal.
	a una extinción fatar.